



AUTOECO s'agrandit et déménage ses bureaux historiques afin d'optimiser ses services et répondre encore mieux aux besoins de ses clients.

Des nouveaux locaux plus spacieux et de nouveaux moyens pour répondre à une demande croissante.

Acteur majeur de la traçabilité du recyclage automobile depuis plus de deux décennies, AUTOECO propose aux professionnels du secteur automobile un service unique de traçabilité des données des déchets d'atelier et d'intégration de données environnementales. La société AUTOECO est fière d'avoir développé à ce jour la seule plateforme informatique de traçabilité (www.autoeco.com) qui permet de suivre l'engagement de l'ensemble d'un réseau quant à la collecte et au recyclage de ses déchets.

Bénéficiant d'une croissance constante, et afin de répondre à la progression permanente des demandes qui lui sont adressées pour résoudre les problématiques liées au suivi du recyclage des déchets automobiles, AUTOECO a décidé de déménager ses bureaux pour s'agrandir, aussi bien en termes de surface qu'en moyens.

En effet, le développement continu d'AUTOECO, l'extension permanente des services liés à sa plateforme www.autoeco.com, son succès commercial, la mise en place de nouveaux projets et la nécessité d'accueillir une équipe plus importante, ont rendu indispensable le déménagement de l'ensemble de ses activités.

Certes, les nouveaux locaux situés dorénavant 2 Rue Nicéphore Niépce à Compiègne 60200 (Oise) sont à moins d'un kilomètre de l'ancien siège, mais il n'en demeure pas moins qu'il s'agit bien là d'un grand bond en avant pour cette structure à taille humaine.

Parfaitement opérationnels à ce jour, ces nouveaux locaux ont d'ailleurs été présentés, en « exclusivité » et en toute convivialité, en février dernier aux partenaires d'AUTOECO à l'occasion de la réunion annuelle de débriefing des Rencontres et Trophées de l'Environnement.

Des nouveaux locaux pour des services en ligne et une assistance humaine toujours plus poussés.

L'outil développé par AUTOECO évolue en permanence afin d'apporter toujours plus de services (aide à la refacturation, aide aux déclaratifs, ...) et d'indicateurs de performance environnementale (notamment sur la veille réglementaire et l'évolution du tri des déchets).

Avec ces nouveaux locaux et ces nouveaux moyens, AUTOECO souhaite optimiser la qualité et la rapidité de ses services pour fournir à ses clients une aide toujours plus grande et mieux adaptée à leurs besoins.

Ainsi, avec déjà plus de trente réseaux automobiles adhérents, plus de 150 collecteurs partenaires, 55 000 points de collecte référencés et quelques 46 7000 garages avec une remontée de collectes effectuées sur les deux dernières années (2021-2022), AUTOECO souhaite avec ces nouvelles infrastructures, non seulement accélérer le développement de son service en ligne pour les réparateurs et les réseaux mais également être toujours plus réactif et à l'écoute des besoins de ses clients en apportant un service « humain » encore plus grand.

Voulus par son fondateur et dirigeant historique depuis sa création il y a déjà 20 ans, Monsieur Olivier FORT, les nouveaux locaux d'AUTOECO sont le parfait reflet de la convivialité, du dynamisme et de la bonne humeur qui se dégagent de l'ensemble de l'équipe lorsqu'on la rencontre.

Monsieur Olivier FORT, Président et fondateur d'AUTOECO, témoigne :

“Afin de faire face à son développement, il était nécessaire pour AUTOECO de moderniser et agrandir ses bureaux. Dès lors que nous avons décidé de déménager, je souhaitais que ces nouveaux locaux soient à la fois simples, fonctionnels, lumineux, et surtout agréables à vivre pour tous. Le but était aussi que tous les employés puissent échanger entre eux et que personne ne soit isolé quelle que soit sa zone de travail. Ces nouveaux locaux sont donc un véritable atout pour poursuivre notre croissance et satisfaire nos clients tout en prenant soin du bien-être de nos forces vives.”

En termes de suivi en ligne sur www.autoeco.com, et outre l'assurance du respect réglementaire, **la remontée et le traitement des données vont être accentués et permettront aux adhérents d'obtenir de nouveaux résultats chiffrés et de communiquer davantage sur leur politique environnementale** grâce notamment à :

- La centralisation de leurs informations de collectes.
- L'aide à la tenue du registre de traçabilité (respect des obligations légales).
- Le suivi des inscriptions sur Trackdéchets.
- Le suivi de l'évolution des collectes.
- L'optimisation des coûts de collectes, benchmarking / émulation, Cartographies, ...
- Une aide au calcul du taux de refacturation des déchets.
- Une aide aux déclaratifs environnementaux annuels.
- Une aide au suivi de collectes du décret 5 flux.
- Une aide à la préparation et la mise en ligne d'une page de synthèse sur l'obligation du logo TRIMAN.
- La valorisation de l'image vis-à-vis de la clientèle toujours plus attentive à l'Environnement.
- ...

Le service humain direct proposé par AUTOECO n'est pas en reste, loin de là, dans la mesure où au fil des années la proximité de l'équipe auprès des adhérents n'a cessé de se renforcer pour devenir la marque de fabrique de l'entreprise. Aujourd'hui, et plus que jamais avec les nouveaux moyens mis à sa disposition, **les différents intervenants d'AUTOECO pourront aider, former, informer, conseiller, orienter et récompenser encore mieux les professionnels du secteur automobile** en matière de recyclage et de valorisation. Ainsi, qu'il s'agisse de services déjà existants, de nouveautés ou de développements en cours, l'équipe AUTOECO couvre de multiples actions et services :

- Hotline / Support permanent pour aider les adhérents dans toutes leurs démarches et saisies en ligne.
- Assistance et/ou étude au sein même des sites des adhérents.
- Connaissance / Suivi / Mise à jour APV.
- Aide aux déclarations réglementaires sur certaines filières (Syderep, HSE, appels d'offres flottes, ...).
- Veille réglementaire.
- Organisation de rencontres régionales d'informations.
- Organisation des Rencontres et Trophées de l'Environnement.
- ...



AUTOECO***Développeur et concepteur de solution de traçabilité du recyclage automobile***

Forte de plus de 20 ans d'expérience dans l'intégration de données environnementales, la plateforme informatique de traçabilité www.autoeco.com permet de suivre l'engagement de l'ensemble d'un réseau quant à la collecte et au recyclage de ses déchets. Une vingtaine de réseaux automobiles sont déjà adhérents de cet outil, dont Citroën, Renault, Speedy, Volkswagen... avec plus de 150 collecteurs partenaires.

Indépendant, ce système de traçabilité permet en outre à Autoeco d'être partenaire privilégié de MOBILIANS (anciennement CNPA) dans sa mission d'Observatoire National des Déchets de l'Automobile.

> Un service en ligne complet pour les réparateurs et les réseaux.

Outre l'assurance du respect réglementaire, la remontée et le traitement de ces données permettent aux adhérents d'obtenir des résultats chiffrés et de communiquer sur leur politique environnementale : centralisation de leurs informations de collectes, aide à la tenue du registre de traçabilité (respect des obligations légales), suivi des inscriptions sur Trackdéchets, suivi de l'évolution des collectes, optimisation des coûts de collectes, benchmarking / émulation, valorisation de l'image vis-à-vis de la clientèle toujours plus attentive à l'Environnement.

> Autoeco en quelques chiffres

- 20 ans d'expérience et d'expertise dans les déchets automobiles
- 150 collecteurs agréés
- Plus de 55 000 garages tracés
- 116 640 tonnes de déchets dangereux collectés en 2022
- 133 740 tonnes de déchets non dangereux collectés et tracés en 2022

> Autoecoclean, une distinction Autoeco pour les performances environnementales des adhérents

Dans le cadre de l'amélioration continue, AUTOECO a mis en place une distinction ; AUTOECOCLEAN, basée sur des critères écoresponsables en incluant la notion de durabilité dans la démarche. Elle est accordée aux réparateurs qui ont fait collecter au moins 5 déchets dangereux et 3 déchets non dangereux, et se décline en quatre niveaux :

- Bronze : critères respectés sur l'année précédente
- Argent : critères respectés sur 3 années consécutives
- Or : critères respectés sur 5 années consécutives
- Platine : critères respectés sur 10 années consécutives

> Autoeco, les efforts des adhérents récompensés

AUTOECOCLEAN permet aux réparateurs de mieux communiquer sur leur engagement environnemental et les encourage à pérenniser leur démarche.

C'est sur cette base qu'AUTOECO récompense les meilleurs d'entre eux dans différents domaines d'actions environnementales lors de son événement annuel : les Trophées de l'Environnement.